

## Polres Kunjungi Kodim Wonosobo Berikan Kejutan Ucapan HUT TNI

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Oct 6, 2022 - 14:39



*Polres Wonosobo dipimpin Wakapolres Wonosobo Kopol Andi Setiyo Wibowo bersama anggota memberikan kejutan ucapan selamat HUT TNI ke 77 kepada Dandim 0707/Wonosobo beserta anggota. (6/10/2022)*

WONOSOBO – Polres Wonosobo dipimpin Wakapolres Wonosobo Kopol Andi Setiyo Wibowo bersama anggota memberikan kejutan ucapan selamat HUT TNI ke 77 kepada Dandim 0707/Wonosobo beserta anggota. (6/10/2022)



Kompol Andi SW mengucapkan permohonan maaf karena Kapolres tidak bisa hadir secara langsung, untuk itu memerintahkan kepada kami untuk memberikan ucapan tersebut sebagai bentuk sinergitas dan keakraban jalinan kerja sama yang telah baik selama ini.

“Melalui ucapan HUT TNI ini diharapkan sinergitas Polri dan TNI tetap terjaga, sehingga menciptakan soliditas kedua institusi guna menjaga kokohnya NKRI. Hubungan baik tidak hanya di tingkat pimpinan saja akan tetapi sampai dengan anggota bahkan dengan Persit dan Bhayangkari” ujar Wakapolres.

Lebih lanjut disampaikan oleh Kapolres bahwa TNI dan Polri merupakan alat negara, maka sudah seharusnya selalu bersatu sesuai dengan tema yang diusung oleh TNI dalam menyambut HUT ke 77 ini yaitu TNI adalah Kita. Dengan tema tersebut maka antara Kodim dan Polres selama ini selalu bersatu dalam mengamankan Wonosobo. Banyak sekali kegiatan yang dilakukan secara bersama – sama sehingga hasilnya memuaskan.



“Kedatangan ini sebagai bentuk persaudaraan yang kuat antara Kodim dengan Polres. Dan sudah menjadi kebiasaan yang dialami di Wonosobo setiap ada HUT saling mengunjungi memberikan ucapan. Kebetulan saat ini yang sedang merayakan ulang tahun adalah TNI maka Polres memberikan ucapan kepada Kodim sebagai bentuk perhatian dan jalinan persaudaraan yang kuat” kata Kapolres.

Bersatunya antara Polri dan TNI harus terus dijaga dan dibina, mengingat situasi politik dan ekonomi di wilayah Republik Indonesia yang semakin dinamis, dengan kekompakan kedua institusi ini bisa menciptakan situasi yang aman, tentram dan kondusif di wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.



Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat saat menerima kunjungan Polres bersama rombongan mengucapkan banyak terima kasih atas perhatian dan ucapan HUT TNI yang ke 77 ini. Semoga dengan adanya ucapan tersebut membuat TNI semakin solid dan bisa melaksanakan tugas sesuai harapan rakyat.

Semoga dengan adanya kunjungan kejutan tersebut sinergitas antara TNI dengan Polri semakin harmonis sehingga bersama – sama mengawal pembangunan negara dan bangsa ini, pungkask Letkol Inf Rahmat.